

Vereinsmeisterschaft als krönender Abschluss

Mit einem Jahresrückblick zu den Rundenwettkämpfen der Vorrunde eröffnete der Schützenmeister der Zeidlerschützen Feucht, Karl Ludewig, die Vereinsmeisterschaftsfeier. Besonders war der Aufstieg der 1. LG Mannschaft in die Mittelfrankenliga hervorzuheben. Mit ihrem 5. Platz bestätigen sie ihre hervorragende Leistung.

Etwas schwerer tut sich die zweite Mannschaft. Sie belegt den 10. Platz der A-Klasse 4 des Schützengaus A-N-B. Mehr Erfolg verzeichnet die 3. LG Mannschaft der Zeidlerschützen. Sie belegt den 3. Platz der C-Klasse 4 des Gaus. Wenig Erfolg hat die Luftpistolensmannschaft nach dem Aufstieg in die Gauoberliga. Sie belegt nach der Vorrunde den 8. Platz.

Jugend ist die Zukunft

Besonders das Einbinden der Jugend ist das Kapital des Vereins, was sich durch das gute Abschneiden der Jungschützen in den Gau übergreifenden Wettkämpfen zeigt.

Geehrt wurden Thomas Engelhardt für 600 Wettkampfeinsätze, Thomas Fehler für 500 und Christine Engelhardt für 400 Wettkämpfe und in Abwesenheit Andreas Funk für 200.

Traditionell wurde auch die Vereinsmeisterschaft zum Jahresabschluss geschossen.

Beim 40-Schuß-Wettkampf der Schüler belegte Dominik Feher den 1. Platz mit 374,2 Ringen. Zudem erzielte er den besten Teiler mit 153,8.

Bei der Jugend erzielte Felix Rübiger mit 385,2 Ringen den 1. Platz. Marc Ehmann schoss einen 36-Teiler.

Mit 404,2 Ringen schoss Christian Fehler ein super Ergebnis im 40-Schuß-Wettkampf-Luftgewehr und erreichte den 1. Platz. Katharina Erhard erzielte einen 11,7-Teiler.

Im 40-Schuß-Wettkampf Luftpistole gewann Thomas Engelhardt mit 374,4 Ringen und einen 108,4 Teiler den 1. Platz.

Volker Ehmann



Abbildung 1: LG Jugend



Abbildung 2: LG Schüler



Abbildung 3: LP Schützen



Abbildung 4: Ehrung für RWKs



Abbildung 5: LG Schützen